

REQUETES, ETC.

1.—Du Bureau de la Commission des Ecoles protestantes, demandant la permission d'installer des chaudières à vapeur à l'angle des rues Christophe-Colomb et Gilford et sur la rue Sanguinet.

2.—De MM. M. Bourgie et A. Mandelsohn, pour ouvrir des cours à bois.

3.—De M. W. Jacobs, pour construire une écurie.

4.—De M. F. A. Veitch, offrant d'organiser des concerts en plein air.

5.—De contribuables, qui demandent à être incorporés sous le nom de "Independent Tailor Pressers' Union."

6.—De contribuables du quartier Laurier, protestant contre l'établissement d'une cour à bois sur la rue Waverly.

7.—De contribuables de la rue Marquette, demandant que soient construits des trottoirs permanents

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—Du Bureau des Commissaires de Chemin de Fer *re* question des passages à niveau qui doit être discutée le 28 du courant.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: De prier le Département en Loi de comparaître, au nom de la Cité, le 28 du courant, lorsque la question des passages à niveau viendra devant le Bureau des Commissaires de chemin de fer du Canada et de veiller aux intérêts de la Ville.

9.—Interrogatoires sur Faits et Articles dans la cause de Jennie Purse *vs.* La Cité de Montréal, C. S., No. 3249.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: De prier le greffier de la Cité de répondre comme suit auxdits interrogatoires:

A la 1ère interrogation.—Oui.

A la 2ème interrogation.—Je l'ignore.

A la 3ème interrogation.—Non.

A la 4ème interrogation.—Non.

A la 5ème interrogation.—Je l'ignore.

A la 6ème interrogation.—Non.

A la 7ème interrogation.—Non.

A la 8ème interrogation.—Non.

A la 9ème interrogation.—Non

A la 10ème interrogation.—Oui, quant à la réception de l'avis le 24, et non quant aux mots "suivant la loi".

10.—De la Fédération des Cordonniers, au sujet de la licence des colporteurs.

11.—Du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, se prononçant en faveur du prolongement de la ligne de tramway de la rue Guy.

Renvoyées à la Commission Spéciale de Législation.

12.—(a) De la "Dominion Alliance" en faveur de la fermeture de bonne heure des buvettes et

(b) La Ligue Anti-alcoolique, transmettant certaine résolution adoptée le 17 du courant.

Déposées sur le bureau.

13.—Des Dames du Bon Pasteur, remerciant le Conseil de la subvention qui leur a été accordée.

Déposée aux archives.

14.—Du Département en Loi, au sujet du vote du Conseil en date du 11 avril courant *re* personnel du service des Parcs.

Déposée aux archives.

15.—Du Département en Loi, au sujet de la cause de Bleau *vs.* La Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que pour donner effet à l'opinion des Avocats de la Cité qui vient d'être communiquée au Conseil, la règle 64 des règles du Conseil soit suspendue afin de permettre l'abrogation de la résolution passée par ce Conseil le 21 mars dernier, recevant et adoptant un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant de faire des offres réelles à M. J. Adonis Bleau, au montant de \$400, dont \$372.35 pour dette et 27.65 pour frais payable à MM Pelissier, Wilson et St-Pierre.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

1.—From Protestant Board of School Commissioners for leave to erect steam boilers, corner of Christophe Colomb and Gilford streets, and on Sanguinet street.

2.—From U. Bougie and A. Mendelsohn for leave to open wood-yards.

3.—From W Jacobs for leave to erect a stable.

4.—From F. A. Veitch offering to organise open air band concerts.

5.—From ratepayers asking to be incorporated under the name of Independent Tailor Pressers' Union.

6.—From ratepayers Laurier Ward against the establishment of a wood-yard on Waverly street.

7.—From ratepayers Marquette street asking for the construction of permanent sidewalks.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From Board of Railway Commissioners *re* question of level crossings to be argued on the 28th inst.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the Law Department be instructed to appear, on behalf of the City, on the 28th inst., when the question of level crossings comes up before the Board of Railway Commissioners of Canada and to look after the City's interests.

9.—Interrogatories on "Faits et Articles" in the case of Jennie Purse *vs.* the City of Montreal, S. C. No. 3249.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to reply as follows to the said Interrogatories.

To the 1st Interrogatory.—Yes.

To the 2nd Interrogatory.—I am not aware of that.

To the 3rd Interrogatory.—No.

To the 4th Interrogatory.—No.

To the 5th Interrogatory.—I am not aware of that.

To the 6th Interrogatory.—No.

To the 7th Interrogatory.—No.

To the 8th Interrogatory.—No.

To the 9th Interrogatory.—No.

To the 10th Interrogatory.—Yes, as regards the reception of the notice, on the 24th, and no as regards the words "according to law".

10.—From "Fédération des Cordonniers" in connection with the peddlers' license.

Filed of record.

11.—From Montreal Trades and Labor Council in favor of the extension of Guy street line.

Referred to the Special Committee on Legislation.

12.—From (a) Dominion Alliance in favor of the early closing of bars and

(b) "La Ligue Anti-alcoolique" transmitting certain resolution adopted on the 17th inst.

Laid on the table.

13.—From Ladies of the Good Shepherd thanking Council for grant.

Filed of record.

14.—From Law Department in connection with the vote of the Council of the 11th April inst. *re* staff of Parks Department.

Filed of record.

15.—From Law Department anent the case of Bleau *vs.* the City of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That, in order to give effect to the opinion of the Law Department just read, rule 64 of the Rules of the Council be suspended in order to allow the repeal of the resolution adopted by this Council on the 21st March last, whereby a report from the Board of Commissioners was adopted recommending that a legal tender be made to Mr. J. Adonis Bleau to the amount of \$400, viz.: \$372.35 as a debt and \$27.65 as costs payable to Messrs. Pelissier, Wilson & St-Pierre.